学 筱 だ よ り 垂水中央中 PRIDE

校訓「創造」「感動」「鍛錬」

令和2年度 第2号 (5月29日発行)

ウイルスの次にやってくるもの

今月の全校朝会では、日本赤十字社の「ウイル スの次にやってくるもの」という動画を紹介しま した。

ウイルス以上に怖い存在があるかもしれないと ほのめかすシーンから始まる動画で、やがて明か されるそいつの正体は「恐怖」でした。

「不確かな情報をうのみにしないで立ち止まっ て考えよう」「恐怖が苦手なものは、笑顔と日常 だ。家族や友人と電話して笑おう。」「いつのも ように、きちんと食べて眠ろう」と恐怖に飲み込 まれないためのアドバイスが込められた動画は, 心や社会にこの感染症が広がってしまうと、不安 やおそれから,嫌悪や差別の感情が,感染者や感 染が疑われる方など, 『人』に向かってしまう恐 ろしさを教えてくれます。動画は、「恐怖は、誰 の心の中にもいる。だから励ましあおう。応援し あおう。人は団結すれば恐怖よりも強く、賢い」 と前向きなメッセージで締めくくられます。

非常事態宣言が解除され、学校にも日常が戻り つつあります。一方で、新しい学校生活の様式が 求められています。油断せず、三密をしっかり避 けて『ウイルス』とひとりひとりの心の中にある 『恐怖』に打ち勝ちましょう。もう一度言います 「恐怖」が苦手なもの、それは笑顔と日常です。

さわやかなスタートを

11日(月)から学級単位での朝のあいさつ運 動が始まりました。生徒会生安部が取り組んで きた活動を全校へと広げようとするもので、朝 からすがすがしい空気に包まれました。



感謝の気持ちを

(株) 理喜さんから提供された布マスクのお 礼に,全校生徒のメッセージをクラス単位で色 紙にまとめ, 14 日(木), 代表生徒が会社に届け ました。大切に使わせていただきます。





交通マナーを守ります

19日(火),延期されていた交通安全教室を実施しました。今回は通学手段別に分かれて行い, それぞれ気をつけるべきことを再認識しました。事故に遭わない・起こさないことを誓います。







《6月の主な行事予定》

| (0)100 = 011 + 1 | | |
|------------------|-----|-------------|
| 日 | 曜 | 行 事 |
| 2 | 火 | 市教育委員会訪問 |
| 5 | 金 | PTA 三役会・役員会 |
| 8~12 | 月~金 | 教育相談 |
| 13 | 土 | 学級弁論大会 |
| 18~24 | 木~水 | 家庭学習強調週間 |
| 23~25 | 火~木 | 期末テスト (人会) |

セルフ・ガバメントの気概を

20日(水),前期生徒総会がありました。みんなで、 学級・学校の自治を創り上げていきましょう。



